



LES AMIS DE GONSE

ASSEMBLEE GENERALE DU 19 mars 2016

BILAN PARRAINAGE

Il y a 25 ans, le 23 janvier 1991, Francis OUEDRAOGO, directeur de l'école de Gonsé et premier partenaire de notre association au Burkina Faso, nous écrivait : « revenons au but de la lettre qui est la réponse à la question de parrainage. En suivant les critères qui doivent guider le choix de ces enfants, une première rencontre a eu lieu entre maîtres le samedi 19/1/1991. Ensuite, ce matin, le projet a été présenté aux bureaux des parents d'élèves et du comité pour appréciation. C'est après ce long débat, que les élèves suivants ont été retenus par ordre de mérite (travail de classe) »...

Cette année là, 13 élèves fréquentant l'école de Gonsé inauguraient le parrainage. A ce jour ils sont 233 à en avoir bénéficié.

Depuis 25 ans, notre visite à Gonsé reste le rendez-vous incontournable et indispensable dans le programme de notre séjour au Burkina.

Il nous permet de rencontrer les élèves et les partenaires du parrainage, de faire le bilan de l'année écoulée et de mieux appréhender les problèmes particuliers.

Bilan des classes secondaires								
	6e	5e	4e	3e	2e	1ère	Terminales	Total
Passent	5	6	5	6	2	3	3	30
Redoublent	1	0	0	5	0	0	3	9
Exclus	0	0	2	2	0	1	0	5
Total	6	6	7	13	2	4	6	44

Les étudiants, au nombre de 17 étaient inscrits dans les universités de Ouagadougou et Koudougou ou fréquentaient les écoles de formation aux métiers de sage-femme, enseignant, électronicien, ingénieur en hydraulique, gendarme...

La dernière réunion de Gonsé nous a permis de mieux comprendre les difficultés rencontrées par les étudiants fréquentant l'université. En effet, les grèves survenues les années précédentes ont généré un retard qui n'a pas encore été résorbé. Ainsi, les cours d'une année universitaire sont étalées sur deux années.

4 étudiants ont quitté le parrainage pour entrer dans la vie active. Ils occupent des postes de secrétaire administratif, professeur, ingénieur des travaux publics, employé d'ambassade.



LES AMIS DE GONSE

ASSEMBLEE GENERALE DU 19 mars 2016

Prévisions pour l'année scolaire 2015/2016.

Cette année, nous avons pris en charge six nouveaux parrainés des écoles de Gonsé et Saaba. Nous attendons leurs dossiers de parrainage pour les transmettre aux parrains intéressés.

Depuis plusieurs années, grâce aux dons de personnes qui ne souhaitent pas s'engager à long terme dans le parrainage, nous continuons à soutenir jusqu'au BAC les élèves dont les parrains ont interrompu les versements.

Aujourd'hui se pose le problème de l'après BAC. Comment faire pour ne pas abandonner des parrainés qui souhaitent poursuivre leurs études, sans engager l'association à long terme ?

Plusieurs propositions sont à l'étude :

- Aider au financement de formations diplômantes courtes.
- Ne prendre en charge que les frais d'inscription.

Les membres du conseil d'administration mènent une réflexion qui aboutira à une position officielle.

Compte tenu de l'augmentation du coût de la vie au Burkina ces dernières années, M. Hadara OUEDRAOGO nous a demandé, lors de notre dernière rencontre, s'il était possible de réévaluer l'aide apportée aux parrainés.

Après débat, le conseil d'administration a décidé de proposer aux parrains, dans un premier temps et afin d'obtenir l'adhésion du plus grand nombre, de porter les mensualités de 16 à 18 € par mois, soit 216 € par enfant pour l'année scolaire.

Enfin, nous essaierons de mobiliser le plus grand nombre d'anciens parrainés pour la fête du 30^e anniversaire de notre association que nous souhaitons organiser à Gonsé l'année prochaine.